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Ata da ducentésima septuagésima terceira (273ª) reunião ordinária do Conselho da Faculdade de 

Agronomia e Medicina Veterinária, realizada aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de 
dois mil e treze, às nove horas, no auditório da Faculdade, sob a presidência do Diretor Cícero 
Lopes da Silva, com a presença dos seguintes conselheiros: Aline Mondini Calil Racanicci, Ana 

Carolina Mortari, Ana Maria Resende Junqueira, Antônio Raphael Teixeira Neto, Carlos Roberto 
Spehar, Cecília Rocha da Silva Neta, Eiyti Kato, Elizângela Vilar Straehl, Itiberê Saldanha Silva, 

Janildo Ludolf Reis Junior, Márcia de Aguiar Ferreira, Marilusa Pinto Coelho Lacerda, Marlon 
Vinícius Brisola, Mireya Eugênia Valência Perafán, Rodrigo Arruda de Oliveira e Simone 
Perecmanis. Conselheiros ausentes com justificativa: Delvio Sandri e Sérgio Lúcio Salomon 

Cabral Filho. Também estiveram presentes à reunião, os seguintes professores: Cássio José da 
Silva, Fábio Henrique Bezerra Ximenes, Francisco Ernesto Moreno Bernal, José Américo Soares 

Garcia, Luci Sayori Murata e Paula Diniz Galera. Iniciada a reunião, a Presidência informou que 
na reunião do Conselho de Administração, foi apresentado o orçamento da Universidade de 
Brasília para o exercício de dois mil e quatorze. Falou que o mesmo não continha a distribuição 

de recursos para as Unidades, porém, disse que em relação a dois mil e treze, haverá um 
acréscimo no repasse desses recursos, na ordem de seis por cento. A conselheira Simone 

Perecmanis informou que na reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, foi aprovada 
a pontuação trezentos e cinquenta, para ingresso na Universidade de Brasília via Sistema de 
Seleção Unificada. Completou dizendo que não houve discussão em todas as unidades 

acadêmicas sobre o tema em questão. A conselheira Ana Maria Resende Junqueira informou 
sobre o ato de vandalismo ocorrido no laboratório de física do solo, sugerindo que  seja feito um 

encaminhamento ao Magnífico Reitor, solicitando mais segurança no campus. Logo após, foram 
lidas e aprovadas com quatro e duas abstenções respectivamente, as atas da ducentésima 
septuagésima primeira e ducentésima septuagésima segunda reuniões. Em seguida a 

Presidência apresentou a proposta de política de moradia da Universidade de Brasília, para a qual 
o conselheiro Marlon Vinícius Brisola opinou dizendo ser uma proposta justa para todos na 

Universidade. Com a palavra, a conselheira Márcia de Aguiar Ferreira, disse discordar em alguns 
pontos e que a ocupação dos imóveis da Universidade de Brasília é uma questão de atendimento 
de uma demanda pelos imóveis disponíveis. Opinou dizendo que a proposta está direcionada 

para o lado financeiro e visa de certa forma, fazer com que haja sentimentos de divisão entre os 
pares. Disse que o que foi mostrado não é política de moradia e sim um estudo para arrecadação 

de recursos. Acredita que não vai haver desocupação de imóveis e que na realidade, a situação 
atual está se transformando em carteira imobiliária. Falou que há uma distorção no estudo tendo 
em vista que as projeções são baseadas em salários de professores adjuntos 2 e professores 

associados, e, que deveria ser elaborada com base em todos os níveis salariais da Universidade. 
Observou ainda que a proposta em questão, não menciona projeção em relação aos servidores 

técnico-administrativos. Falou que a minuta da proposta foi discutida no Conselho de 
Administração, porém, que a mesma não contempla o assunto tratado na audiência pública 
realizada para esta finalidade. Considera a proposta como “leviana e ultrajante” e por não haver 

uma discussão adequada sobre o tema, não se sente representada no Conselho de 
Administração. Finalizou dizendo que o tema deve ser discutido pelo Conselho Diretor e não pelo 

Conselho de Administração e Conselho Universitário. Finalizou propondo que o tema seja retirado 
de pauta na próxima reunião do Conselho de Administração, prevista para o dia dezenove do mês 
em curso. O professor José Renato Junqueira Borges, concordou plenamente com a conselheira 

Márcia e opinou dizendo que a proposta não é a melhor e por isto, deve-se fazer uma discussão 
mais profunda sobre o assunto. A conselheira Simone Perecmanis acrescentou dizendo que é 

muito curioso a inclusão na proposta, do percentual de cento e vinte por cento,  para quem estiver 
no sistema e quiser permanecer na ocupação do imóvel. Concluindo, disse que deve haver uma 
discussão com toda a comunidade universitária e concorda com a retirada da proposta da pauta 

da próxima reunião do Conselho de Administração. O professor Fábio Henrique Bezerra Ximenes 
opinou dizendo que a proposta apresenta é uma política de exclusão. A conselheira Ana Carolina 

Mortari disse que a proposta não é justa para quem acaba de entrar na Universidade. O professor 



Cássio José da Silva propôs que se fizesse uma audiência pública com a participação do 
Sindicato dos Trabalhadores e Associação dos Docentes da Universidade de Brasília. O 

conselheiro Itiberê Saldanha Silva disse que a Associação dos Docentes irá se reunir na presente 
data para discutir o tema e que a insatisfação é bastante grande em relação ao assunto. 
Concorda que o mesmo não deva ser votado na próxima reunião do Conselho de Administração, 

argumentando que não há condições para discussão em função do término do semestre. 
Posteriormente, em regime de votação, foi aprovado por unanimidade, que a direção da faculdade 

faça um encaminhamento ao Conselho de Administração, solicitando que o assunto reja retirado 
de pauta para uma discussão ampla com toda a comunidade universitária. Logo após, a 
professora Luci Sayori Murata apresentou o resultado final do concurso público na área de 

Fisiologia dos Animais de Produção com a seguinte classificação: 1º lugar: Fernanda Cipriano 
Rocha – Nota final: 14,73; 2º lugar: Candice Bergman Garcia e Silva Tanure – Nota final: 14,36; 3º 

lugar: Cristine dos Santos Settimi Cysneiros – Nota final: 13,57. Em votação, o resultado foi 
homologado por unanimidade. Na mesma linha, a Presidência apresentou o resultado final do 
concurso público na área de Estatística Aplicada às Ciência Agrárias, com a classificação única 

do candidato Gervásio Fernando Alves Rios, o qual obteve a nota final 13,34, sendo aprovado por 
unanimidade. Na sequência, a conselheira Ana Maria Resende Junqueira relatou pareceres 

favoráveis aos seguintes processos: Abertura de editais para concursos públicos nas áreas de 
“Horticultura Geral e Olericultura” e “Extensão Rural e Administração Rural”; afastamento da 
professora Marilusa Pinto Coelho Lacerda para pós-doutorado; licença capacitação docente da 

professora Luci Sayori Murata e contratação de Gilberto Gonçalves Leite e Luiz Vicente B. Gentil, 
na categoria de Professor Voluntário, os quais foram aprovados por unanimidade. A proposta de 

distribuição dos recursos orçamentários da Faculdade referente ao exercício de dois mil e catorze, 
foi retirada de pauta, a pedido da direção. Logo após, o nome da professora Mireya Eugênia 
Valência Perafán foi escolhido por unanimidade, para presidir os trabalhos referentes a escolha 

para Diretor e Vice-Diretor da Faculdade, para o período de 2014 a 2018. Em outros assuntos, foi 
aprovado por unanimidade o Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio 

probatório e pedido de progressão funcional do professor Cássio José da Silva, de Professor 
Adjunto I para Professor Adjunto II. Finalizando, a conselheira Simone Perecmanis, relatou 
parecer favorável ao pedido de afastamento para doutorado do professor Fábio Henrique Bezerra 

Ximenes, sendo aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e 
quarenta minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa Oliveira, 

Assistente de Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente ata, 
que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente do Conselho da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária.............................................................................................. 
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